

「ごく当たり前の生活 を営む普通の信者」

神は、生活の場や世間、身分、人間的に高貴な野心、専門職から、あなたを引き離したりなさらない。神のお望みは、あなたがそのようなところで聖人になることである。
(鍛362)

12月16日

これらの真理をどれだけ黙想したとしても、人々の間でお過ごしになつたご生活の大部分にあたる隠れた三

十年を考えると心打たれる思いがします。隠れた生活と言っても、私たちにとっては太陽のような光を与えるご生活です。私たちは、世界中あらゆる所の何百万の人々と同様、ごく当たり前の生活を営む普通の信者ですから、キリストの隠れたご生活によって、私たちの日々は照らされ、日常生活の真の意味が明らかにされます。

イエスは三十年間を隠れてお過ごしになりました。「大工の息子」（マタイ13・55）だったのです。その後、群衆の叫びに囲まれた三年間の公生活が始まります。人々は驚いて、これは誰だ、これほどのことをどこで学んだのだろうと言います。イエスの生活は周囲の人々と全く同じであったし、イエスは「大工で（…）マリアの息子」（マルコ6・3）だったからです。しかも、イエスは神であり、人類の救いを実現させ、「すべての人を自分のもとへ引

き寄せ」（ヨハネ12・32）でおられたのです。

生涯の出来事のいずれについても言えることですが、イエスの隠れた生活を黙想して感動もせず、その生活の意味するところを知らずにいるわけにはいきません。イエスのご生涯の日々は、利己主義や安逸な生活から抜け出るようという呼びかけなのです。（知識の香14-15）

pdf | から自動的に生成されるドキュメント [https://opusdei.org/ja-jp/dailytext/
goku-Atari-Mae-no-Seikatsu-wo-
Itonamu-Futsuu-no-Shinja/](https://opusdei.org/ja-jp/dailytext/goku-Atari-Mae-no-Seikatsu-wo-Itonamu-Futsuu-no-Shinja/)
(2025/12/19)